
 

 
 
 
 
 
 
 
 

 

 
 
 
 
 
◆会長挨拶◆     紺野 仁昭 会長 

皆様こんばんは。 
今日は姉妹ク

ラブであります

東京麹町ロータ

リークラブ様よ

り辻嶋会長をは

じめ、8 名の方に

おいでいただい

ております。後ほ

ど辻嶋会長よりご紹介と、一言ご挨拶をいただきた

いと思います。 
本日はお寒い中、たくさんの方にご参加いただき

まして大変うれしく思います。また、東京麹町ロー

タリークラブ様におかれましては、遠方よりのご来

訪、誠にありがとうございます。一昨日はクリスマ

ス家族親睦会に当クラブより 7 名参加させていただ

き、大変お世話になりました。重ねてお礼申し上げ

ます。 
ロータリーでは 12 月は家族月間となっておりま

す。日頃よりご家族の方にはロータリー活動にご理

解をいただき感謝申し上げます。ご家族のご協力と

支えがあって、我々は奉仕活動が出来ると思ってお

ります。そういう意味ではご家族の皆様もロータリ

アンだと思います。この後、感謝を込めまして、恒

例ではありますが、家族クリスマスパーティーを開

催いたします。喜古親睦委員長をはじめ、委員の皆

様、準備大変お疲れ様でした。後ほどよろしくお願

いいたします。 
2012-2013 年度も、ちょうど半分を経過いたしま

す。残り下半期も尚一層のご協力をお願いいたしま

して、会長挨拶といたします。 
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 本日のプログラム 

 

１  開会点鐘 

２ 来訪者紹介と会長挨拶 

   紺野 仁昭 会長 

３  姉妹ｸﾗﾌﾞ東京麹町 RC 会長挨拶 

辻嶋  彰 会長 

 

 

   クリスマス家族忘年会 

      親睦委員会 
 

     

 

今日の新聞記事  
 佐藤雄平知事は 18 日、枝野幸男経済産業相らとの会談

で、政府の東京電力福島第一原発事故の「ステップ２」完

了宣言について、「収束との言葉を発すること自体、実態を

知っているのかという思いだ」と不快感を示した。 
                   （福島民報） 

■会長 ： 紺野仁昭   ■幹事 ： 佐久間 功 
■会報委員長 ： 松﨑弘昭   ■副委員長 ： 佐藤朋也 
■委員 ： 斎藤善重 斎藤信男 佐々木孝光 丹治洋子   
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ロータリー精神を実践しょう 

基本方針：原点を見つめ、みんなのための奉仕を

会員の広場  《幹事報告》 

 今日は、今年 後の例会になります。１月 4 日（金）は

県北第一分区合同新年会、同日当クラブの新年会が行なわ

れる予定になっています。また、1 月 9 日（水）は振替休会

になりますので次の例会は１月 16 日（水）からになります。

なお、1 月 16 日の例会はプログラムの関係で開始時間が 12

時 15 分となりますのでご注意ください。 

 

◆姉妹ｸﾗﾌﾞ東京麹町 RC 会長挨拶◆ 
 辻嶋  彰 会長 

 

皆さんこんばんは。本年度東京麹町ＲＣの会長を

仰せつかっております辻嶋彰でございます。昨年ク

リスマス会にご案内いただきましてお伺いしたとこ

ろ、非常に素晴らしいクリスマス会だったものです

から今年もご案内いただきまして、これはもう当然

皆で行きましょうということで 8人で参りました。 

麹町ＲＣでは、震災復興の助けになればというこ

とで震災復興委員会を立ち上げておりますが、来年

の４月には会津方面での観桜会を企画しております

ので福島南クラブでも是非参加していただきたいと

思っています。 

10 月 15 日には、姉妹クラブ締結一周年ということ

で、移動例会を皆さんに沢山ご協力いただきまして

開催することができました。それから、一昨日は、

当クラブのクリスマス会に紺野会長、佐久間幹事、

金子副幹事、國井さん、高橋さん、丹治さん、野地

さん（はぁ～言えたぁ～）（笑笑．．）の 7 名の方の出

席をいただきました。 ということで、まだまだ一

年半ぐらいのお付き合いですけども、私共は非常に

勉強させていただく機会が多くで喜んでおります。

また、来年以降も、こういう懇親の場をできるだけ

作っていろいろと教えていただきたいと思っており

ます。今日は本当にありがとうございました。 

 

 
◆クリスマス家族忘年会◆ 

【親睦委員会】 
 
 
 
 
 
 
 
 
 喜古親睦委員長の挨拶と、サンタクロースに扮し

た親睦委員の皆さんの紹介から楽しいクリスマス家

族忘年会が始まった。 

 
 
 
 
 

 
 

 
 
 
 

 
 
 

 
 
 
 
 
 

 

 

 

―編集後記― 

楽しいクリスマス会、新しいデジカメで写真を撮り

まくりました。でもカメラの設定が悪かったせいか約 3
分の 2 の画像がピンボケでした。ごめんなさい。 

（松﨑） 

今月・来月のプログラム 

12 月 26 日(水) 年末特別休会 

01 月 04 日(金) 県北第一分区合同新年会 

福島ビューホテル 

       クラブ新年会 「茶寮 おりおり」

11月 09 日(水) 振替休会 

11 月 16 日(水) ゲストスピーチ 

乾杯：黒羽パスト会長

今日が誕生日の木元さん

へ大橋パストガバナーか

ら花束のプレゼント

パフォーマー登場

いい感じ


